

相手の立場になつて考えてみよう

小三

を押して待っていただけなのに、ありがとうございました。

ある日、エレベーターに乗つていた

ときのことです。車いすに乗っているおばあちゃんが、エレベーターに乘ろうとしていました。

さいしょは、ぼくは、何もしないで待つていようと思いました。でも、なかなか乗れず大へんそうだったし、ドアがしまってしまつたら大へんだと思つて、開くボタンをおして待つてになりました。そうしたら、おばあちゃんが近よってきて、

「ありがとう。」

と言つてくれました。ぼくは、ボタン

家に帰つて、そのことをお母さんに話したら、

「がんばったね。」

と言つてくれました。お母さんにほめてもらつて、ぼくは本当にいいことをしたんだなと思うことができました。だから、体がふじゅうな人もそうでない人でもぼくにできることをして、助けたいという気持ちになりました。

その日の夜、ぼくは自分が助けられるゆめを見ました。

ぼくが、ゆめの中で校庭で遊んでひざをけがしてしまうのです。ゆめでもひざがいたくてしかたありません

でした。でも、みんな、知らんぷりをして走つていつてしまします。ぼくは、とても悲しかつたです。

そのとき、だれかがぼくのところに走つてきてくれました。その子は、

「だいじょうぶ。」

と声をかけてくれました。その言葉を聞いて、ぼくがほつとしたというゆめでした。

目がさめたとき、きのうのおばあちゃんのことを見つ先に思い出しました。おばあちゃんも、こまつっていたのにだれも声をかけてくれなくて悲しかつたのかな。ぼくは、そのおばあちゃんの立場になつて考えればよかつたなと思いました。

相手の立場になつて考えて行動する

ことは、とてもむずかしいことだと思います。でも、これからはもつともつと進んで相手の立場になつて考え、声をかけたり、ぼくにもできる手助けをしたりしたいです。

「こまつたときは、おたがいさま」

という言葉を聞いたことがあります。みんなが助け合おうという気持ちをもつていれば、みんながえがおでいられると思います。そして、平和に生活できると思います。

ぼくは、みんなのことも大切にできる人になりたいと思います。